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ジメジメとした梅雨の季節ですが、保護者の皆さまには日ごろよりＰＴＡ活動に多大なるご協力・ご支

援を賜り厚く御礼を申し上げます。さて、この度は日頃よりご記入いただいております旗振り当番日誌を 

集約いたしましたので、ご報告申し上げます。 

今後とも、子どもたちの生活の場である「学校」「家庭」「地域」をより良い環境にするための活動に、

ご理解とご協力を何卒よろしくお願いいたします。

 

 

 

旗振りの立ち位置別に出欠席者数と日誌に寄せられたご意見を集

約しました。今後の見守りのご参考に、またお子様への注意喚起

にご活用いただけますと幸いです。 

 

 

●2023年 12月〜 2024年 2月 旗振り当番出欠席者数 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席率：約 58％ （出席者：219 人・欠席者：159 人） 

■ 旗振り立ち位置別の出欠席者数とご意見 
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●日誌に寄せられたご意見 

①②「団地側」まいばすけっと（旧デイリーヤマザキ）前横断歩道 

・旗振りが始まる時間には半分くらいは登校していたと思う 

・雪が積もっていて楽しそうだった 

・風がとても強かったが元気に登校していた 

・広がって歩いていて危なかった 

・寒いので下を向いている子が多かった 

・新学期でみんな元気に登校していた 

・信号が点滅すると自ら止まってくれる子が多くて安心だった 

・右折や左折の車が多かったので気をつけないと危ないと思った 

・大きなトラックが時々通るので気をつけて通ってもらった 

・走っちゃう子もいたがみんな雪道気をつけて歩いていた 

・7 時半過ぎに登校する子が多かったので旗振りも 5 分早めた方がいいのではと感じた 

・信号待ちの時に道を塞いでしまいまいばすけっとからアクラス方面へ行く人の妨げになってしまうこと

が多かった 

・赤信号を待っている時に自転車が来ると狭くて通れず詰まってしまう 

・時間を過ぎてから 6 年生か多数来るのが見えた 

・大型車やバスが曲がる時は歩道スレスレなので危ない 

・とても寒くポケットに手を入れて歩く子が多かった 

・声をかけると返してくれる子が多かった 

 挨拶を返してもらえるととても元気が出る 

（ほか挨拶できていると 4 件あり） 

・前回より挨拶の声が出ていない感じがした 

 寒かった。子供たちの挨拶、もう少し元気出して欲しい 

（ほか挨拶少ないと 6 件あり） 
 
 

③④「団地側」  セブン･イレブン平井七丁目西店（旧小西）（ゆりのき橋通り） 

・車の出入りが多く下を向いて歩いている子もいて危ない 

・横に広がって歩く子が多い。声かけが必要 

・雪が積もって歩きにくそう 

・バックで駐車する車がほとんどで非常に危険だった 

・走り回っている子がいたので注意した 

・車の運転手さんも子供たちに気づかう人が多かった 

・しっかり前を見て歩道歩いている 

・西小の子たちも挨拶してくれた 

・皆ふざけず登校できていた 

・雪を触ったり蹴ったりしている子がたくさんいた 

・ウェル方向からも車が多く、見づらい 

・低学年の子は荷物が大変そうだった 

・寒い中、元気に挨拶する子が多く心が温まった 

 自分から挨拶してくれる子も多く気持ちのいい朝だった 

（ほか挨拶できていたと 10 件） 
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⑤⑥⑦「学校前」交差点 

・道路の端ギリギリに立って危ない子がいた 

・赤になるギリギリに渡ろうとする子がいた 

・遅くても急いでない子が多くいた 

・雪遊びをして道路に出る子がいた 

・道に広がっている子が多かった 

・ショートカットする子が 1 人いた 

・赤信号になっても直進してくる危ない自転車があった 

・車の速度が速い 

・校帽をかぶらずに登校している子が数名いた 

・1 人で大変だった 

・風が強く寒かったせいか、下を向いてあまり挨拶してくれず 

・元気に挨拶してくれる子が多かった 

（ほか挨拶できていたと 4 件） 
 

 

 

児童の安全のため、毎朝の旗振り当番にご協力いただき、誠にありがとうございます。 

登校時の安全対策は、特に横断歩道での旗振りや車両への注意が重要です。雨、風など天候も子どもたち

の安全に影響します。これから梅雨の時期となりますので見守りをお願いいたします。また、挨拶の頻度

が減少しているご意見もございます。皆様の積極的な挨拶と注意喚起で事故防止の継続をよろしくお願い

いたします。 

旗振りの時間調整と安全教育の強化を進めていますが、欠員が生じると安全確保が難しくなる場合もあ

ります。今後も子どもたちの安全な通学を守るため、ご理解と引き続きのご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

質問等がございましたらＰＴＡ役員までお声がけください。 

■ まとめ 


